

親子運動会アンケート集計報告

お忙しい中、親子運動会アンケートにお答え頂きありがとうございました。集計が終わりましたので、皆さまにご報告いたします。アンケートの結果につきましては、来年度の運動会、今後の保育に活かし、反映させていきたいと思っております。

ご協力ありがとうございました。

配布 21 家庭 回収 16 家庭 回収率 76%

1. 当日の会場について

- 駐車場も目の前にあり、近くて便利でよかった。
- 駐車場が利用できたので良かったです。
- ▲ 会場内については、元から付いているラインがあるので、並ぶ時のラインが少し分かりづらかったです。
- 十分なスペースで、お隣との幅も気にならず過ごせました。
- ▲ 適切な大きさだったと思います。体育館の場所に不慣れだったので、簡単な地図や Web の URL などがあれば、ありがたかったです。
- 会場は少し寒かったですが、子ども達がのびのびできてよかったと思います。
- ▲ オムツ交換の場所が中で仕切りみたいにして 2 組同時に入ることができるというなと思いました。
- 駐車場も広く、安全性も高く、いい会場でした。
- 会場は生徒や保護者の人数に対して十分な広さでした。
- ▲ 駅からは離れていたのが不便だと感じました。
- 体育館が広くて、感染の心配もなく、のびのび見る事が出来ました。
- 体育館だったので、雨天の場合の心配がなくてよかった。
- 日が入りづらく、むしろ寒いのでは？と心配をしましたが、寒すぎることなく良かったです。
- 新かじめ席が決めてあったので、スムーズで良かった。
- 会場の飾りつけも、かわいかったです。
- 十分なスペースがあり、大変良かった。
- 距離も遠くなく、体育館だったので、天候にも左右されずよかったと思う。
- ▲ 会場内で待てる場所がなく、入場して場所に慣れないまま、すぐに始まってしまい、ほとんどの子どもが緊張しているように見えたので、会場に慣れるための時間があればよかったと思いました。
- 広さ、設備等問題を感じませんでした。
- ▲ もう少し保育園に近い会場だと嬉しいです。(車や自転車がないため、バス等だと時間が心配でした)
- それぞれのスペースが分けられていて、安心して参加できました。
- 広くていい感じでした。あれくらい広いと、子どもものびのび身体を動かすことが出来る

のでありがたいです。

2. 競技内容について

○子どもも楽しそうだったし、みんながんばっていてかわいかった。

▲最初に親子競技があった方が、場が温まるかと思います。

▲保護者だけののは、あまり子どもが見ていないので、親子競技を2つにするか、先生(と保護者)の出し物にする方が良い気がします。

○2歳児クラスは色々とバリエーションがあり、楽しませていただきました。

▲親子競技も楽しかったのですが子どもはもっと動きたかったようです。成長の個人差があるので難しいですね。

○見学の配置も配慮されて、とても楽しめました。

○とっても良かったです。子ども達の成長が感じることが出来ましたし、親子競技もあり、みんなが楽しむことが出来たと思います。

○子ども達も緊張はしていましたが、楽しそうによかったと思います。親が参加する競技も大変すぎる事もなく、子どもと一緒に楽しめる内容によかったと思います。

○年齢相応の内容でした。保護者同志、子ども、先生と交流が出来たのでよかったです。

○保護者参加もあり、みんなで楽しむことが出来ました。

○子どもだけの協議と親との触れ合い競技と両方あって楽しかったです。

○ちょうど良いと思います。ダンスもかけっこもとてもかわいかったです。が、保護者だけの競技は正直少し恥ずかしかったです。

○親子競技、大人の難易度が高くて見ていて面白かったです。

○保育園児の運動会を見るのは初めてでしたが、親子参加型で楽しかったです。本人達が一生懸命練習してきて当日緊張している様子もかわいらしかったです。

▲親子ダンスや遊びとかが最初にあると、もう少し子ども達がリラックスして他の競技に臨めたかなと少し考えてみました。

○親子競技もあり楽しめました。

▲豆ひろいは遠くからだと状況がわかりづらかったのもっとダイナミックな競技だとより楽しめたかなと思いました。

▲保護者競技の難易度が地味に高く少し時間が長く感じました。

○子どもの競技の内容はとても楽しかったです。親の関わる競技の内容もとても楽しかったです。

▲リレーでの人が多く、時間がかかったのが少し気になりました。3チームに分かれたら、スムーズ化もしれません。

○子も親も楽しませていただきました。

○内容も特に気になる点はありませんでした。ハイハイしかできなかったのが、かけっこもできるようになり成長を感じました。

3. 時間について

- ・ちょうど良い時間でした。
- ・ちょうどよかったです。
- ・沢山考えて作ってくださったプログラムだなと感じました。コロナに負けず、開催して下さいありがとうございました。
- ・適切な長さだったと思います。
- ・集合から終わりまで、時間的にもよかったです。
- ・コンパクトにまとまっていたので良かった。進行お疲れ様でした。
- ・開始時間、終了時間、競技時間、どれもちょうどよかったです。

4. その他

- ・最初で最後の運動会。どうなるか心配でドキドキだったのですが、前半は「こわい」とか言って踊れなかったけど、その後からは照れつつ踊ったり頑張ったり走ったりしていてかわいく、ホッとしました。終わってからも、ダンスの歌を口づさんだり、音楽を流すと踊って見せてくれました。
- ・思い出に残るイベントでした。
- ・最後の年に運動会が再開催されて、とてもよかったです。感染対策や準備等、ご苦労多かったと思いますが、大変ありがとうございました。
- ・開催して頂き、ありがとうございました。それぞれの子ども達が頑張っている姿を見ることが出来き、嬉しかったです。先生方の対応にも感謝いたします。ありがとうございました。
- ・準備等、ありがとうございました。子ども達が友達と頑張る姿が、家で見せる表情とは違い、かわいかったです。子ども達なりに緊張したり不安を感じたりしている姿に成長を感じました。
- ・普段なかなか見られない保育園での様子が見られてよかったです。
- ・ひよこ組は特に先生の人数が多くて、ちゃんと見てもらえたので安心でした。
- ・アンパンマンチーム VS バイキンマンチームより、アンパンマンチーム VS 食パンマンチーム…とかの方が嬉しかった。バイキンマンは子ども達に人気ですが、「バイキンマンかぁ」と少し複雑な気持ちになってしまいました。
- ・コロナ禍で大変だったと思いますが、開催して頂き、ありがとうございました。
- ・楽しい運動会をありがとうございました。来年も楽しみにしています。
- ・会場が寒いと感じました。

☆保育についてのアンケート☆

	とてもそう 思う	そう思う	あまりそう 思わない	そう思わ ない	よくわから ない
保育園の生活全体を通して、子どもは楽しく過ごせている。	14	1			1
保育士は子どもについて理解し、成長を見守り適切に保育をしている。	15	1			
子どもや保護者への保育士の姿勢や言動に満足をしている。	14	2			
施設・設備など、保育園生活において安全管理ができています	14	1			1
困ったことや気になることなど、園に気軽に聞いたり相談することができる。	15	1			

保育園への感想や、子ども達にとってより良い保育園になるために、建設的なご意見をお聞かせください。

- ・運動会以外にも、保護者が参加できるイベントがあるといいなと思います。(発表会や参観日等)
- ・お友達の名前を覚えたり、色々な言葉(英語など)、行動(ボタン、チャック等)出来ることが増えてびっくりしています。なかなか家でやってあげられない事も保育園でやっていただき、感謝です。本人も楽しそうに「今日〇〇したんだよ」とか教えてくれるので、安心しています。
- ・毎日楽しそうに登園しているので(たまにぐずりますが)とても感謝しています。トイレ等、積極的に進めていただいて、助かっています。
- ・家ではできない遊びなどをたくさんしてもらえて、とても助かっています。
- ・時間の確認が必要な行事や衣類等の準備が必要な行事は、1ヶ月前に教えてほしいです。
- ・いつも丁寧に接して下さるし、質問もしやすく、子どもの様子を細かく伝えて下さるので、いつも安心してますし、信頼感を持っています。
- ・いつもよく様子を見て頂いて、ありがとうございました。引き続き、宜しくお願い致します。
- ・細かい所まで見て、聞いて頂き本当にありがとうございました。これからも、気になる点がありましたら、情報交換をお願いします。
- ・いつもお世話になり、安心して仕事ができ、ありがとうございました。
- ・園と家とでの様子にギャップがあると伺っているので、園での様子が見れるといいなと思っています。